

# *Presque un millier de réfugiés arrivent au port d'Athènes*

---



Athènes, 29 décembre, (RHC-DPA).-Presque un millier de personnes sont arrivées au bord d'un ferry au port Pirée, à Athènes.

La garde côtière de ce pays a précisé que la plupart de ces migrants sont partis de la Turquie et ont rejoint les îles grecques de Lesbos, de Chios et de Samos.

Les dernières données du Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés indiquent que dès le début de l'année et jusqu'au 27 décembre, environ 850 000 déplacés sont arrivés en Grèce par mer depuis la Turquie.

Par ailleurs, le programme pour reloger les migrants dans d'autres pays de l'Union Européenne n'avance pas: Sur les plus de 66 000 relogements prévus, seulement 82 réfugiés ont été transférés.



**Radio Habana Cuba**